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          В данной выпускной квалификационной работе был выполнен гидравлический расчет течения охлаждающего воздуха в тракте «компрессор- направляющая лопатка» двигателя РД-33. Целью является получение величины потерь давления между входным сечением трубопровода отбора воздуха и выходным сечение лопатки.  Прежде чем приступить к расчету, необходимо было выполнить предварительные расчеты для получения граничных условий. Дипломная работа включается в себя введение, пять глав и заключение. Содержание пояснительной записки: 1. Описание двигателя РД-33; 2.	Вариантные тепловые расчеты цикла ГТД; 3.	Газодинамический расчет турбины низкого и высокого давлений; 4. Гидравлические расчеты с применением методов компьютерного моделирования; 5. Гидравлический расчет трубопровода как составляющей тракта. Конечная расчетная модель может отличаться от прототипа, что является следствием предварительных расчетов.
        

        
          In this final qualifying work, a hydraulic calculation of the flow of cooling air in the "compressor-guide vane" path of the RD-33 engine was performed. The aim is to obtain the value of the pressure loss between the inlet section of the air bleed pipeline and the outlet section of the blade. Before proceeding with the calculation, it was necessary to perform preliminary calculations to obtain the boundary conditions. Thesis includes an introduction, five chapters and a conclusion. Content of the explanatory note: 1. Description of the RD-33 engine; 2. Variant thermal calculations of the GTE cycle; 3. Gas-dynamic calculation of low and high pressure turbines; 4. Hydraulic calculations using computer simulation methods; 5. Hydraulic calculation of the pipeline as a component of the tract. The final design model may differ from the prototype, which is a consequence of preliminary calculations.
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